

2023年

姉妹都市提携30周年

アンドレアス・ガンク 町長ら15 人が来訪

太田寛市長ら6人が クラムザッハを訪問

※眉書きは当時

2015年

カリン・フリードリッヒ副 町長ら24 人が来訪 本庁舎開庁記念イベント に民族音楽団「ガンガル ビッヒラー」が出演

宮澤宗弘市長ら29人 がクラムザッハを訪問

2012年

村上広志町長を団長と した青少年交流団14人 がクラムザッハを訪問



2006年

平林伊三郎市長ら7人 がクラムザッハを公式

安曇野市として姉妹都 市提携を再締結 調印のためマンフレッ ド・シュテーガー町長 ら16人が来訪

1998年

姉妹都市提携5周年記念 事業を実施 エゴン・アウサーホファ

一町長ら11人が来訪 豊科南部総合公園にドイ ツトウヒを植樹し、記念 碑を建立

1993年

10月

姉妹都市提携調印 調印のためエゴン・アウサ ーホファー町長ら11人が来 訪。豊科東小学校校庭にウ ラジロモミノキを記念植樹

2003年

姉妹都市提携10周年事業 を実施 アウサーホファー町長ら 11 人が来訪

双方の友好団体同士で 友好提携調印 これに合わせ30人が クラムザッハを訪問

クラムザッハへ2人の 青少年を派遣

1986年

2月

豊科町民23人が初めて クラムザッハを訪問

6月

豊科町民有志11人がク ラムザッハを訪問

1987年

ノルベルト・ゲーグル町 長夫妻ら8人が来訪



ントのコンサートで盛り上がる ⑫歓 ニョーリ大使、シューラー友好会長、

⑩クラムザッハで記念写真を撮る青少 年交流団14人 ⑪本庁舎開庁記念イベ 迎式典で記念品を交換。左からベルタ

ガンク町長、太田市長、花村会長



③保育園を訪問するノ ルベルト・ゲーグル町 長夫妻 ④友好団体同士 の友好連携に調印する 代表者



